

Förderung überreicht

Sportförderung | Zuschüsse der Stadt Baden gab es für die Schützengesellschaft und für die Billardfreunde, diese wurden nun übergeben.



Obmann Karl Cachée mit Bürgermeister Stefan Szirucsek, Ernestine Cachée, Manfred Barton und Friedrich Butta.

Fotos: PSB/ Dusek

Die SG Baden 1560 ist ein sehr aktiver Verein. Um im eigenen Vereinslokal überregionale Wettkämpfe austragen zu können, war es notwendig, zwei elektronische Anlagen für die Schießstände anzukaufen. Bezüglich dieses Vorhabens hat der Verein die Stadtgemeinde Baden um finanzielle Unterstützung gebeten und konnte nun Bürgermeister Stefan Szirucsek eine finanzielle Förderung an den Verein übergeben.

Defekter Abzug kostet Finalplatz

Armbrustschießen | Verena Brückner von der SG Baden 1560 hatte bei der Staatsmeisterschaft Pech.

Von Markus Neuwirth

In Innsbruck fanden die österreichischen Staatsmeisterschaften der Armbrustschützen statt.

Im Bewerb über 10m belegte Verena Brückner von der SG Baden 1560 in der Frauenklasse als beste Niederösterreicherin den neunten Platz, wobei sie aufgrund eines defekten Abzugs den Einzug ins Finale nur um drei Ringe verpasste.

Im Bewerb über 30m belegte sie in der offenen Klasse ebenfalls als beste Niederösterreicherin den zehnten Rang und errang mit der NÖ-Mannschaft die Bronzemedaille.

Die Vereinführung gratuliert der jungen Sportlerin herzlich zu ihrer Medaille mit der Mannschaft. In den kommenden Jahren soll es dann auch mit einer Einzelmedaille klappen.



Bei der Siegerehrung mit der Mannschaft war die Freude über Bronze groß.

Foto: privat